
Compte rendu de la
réunion du 26 avril

2022

Présents : Mesdames BOUDOT, FORTIER, HOCHARD, JACQUOT, 
LEUTHREAU, MAMBOUR, TAILLEZ et Messieurs BLICK, BRIQUET, 
CARETTE, DOYEN, JACQUINET, JOHNSON, THEVENIN.
Absents excusés : Mme THEVENIN (pouvoir à M. THEVENIN)

Monsieur le Maire ouvre la séance en annonçant le solde de la trésorerie au 08 mars 2022 : 
97 153,18 €.

Désignation d’une secrétaire de séance : Madame LEUTHREAU est désignée secrétaire de séance.
Approbation du compte-rendu de la réunion du 08 mars 2022 
Monsieur le maire procède à la lecture du compte-rendu de la précédente séance.  Ce document mis
aux voix est adopté à l’unanimité.

Commission Communication
o Election et mise en place du 2ème Conseil Municipal Jeunes

11 candidats se sont présentés. L’élection a eu lieu le dimanche 24 avril 2022. 9 conseillers ont été élus et
ont procédé à l’élection du Maire et de deux Adjoints. Nombre d’inscrits  : 59 / Nombre de votants : 19.
Madame  Clémence BOUZENARD a été élue Maire, Monsieur  Estéban THEVENIN a été nommé 1er

Adjoint et Monsieur Clément BOUDOT-DROUIN 2ème Adjoint. Une réunion du Conseil Municipal Jeunes
a été programmée le 14 mai 2022 pour établir leurs prochaines actions. Le Conseil Municipal Jeunes sera
présent lors de la cérémonie du 08 mai.

o Cérémonie du 8 mai
10h15 : Préparation - 11h00 : Début de cérémonie à la Mairie / Monument / Mairie / Espace Maillotin.
L’Eveil sera présent à la cérémonie. Un ruban tricolore sera posé autour de l’arbre de la Liberté par le
Conseil  Municipal  Jeunes.  Une médaille  de l’Office  National  des  Anciens Combattants  et  Victimes de
Guerre sera remise à Monsieur Pierre GARAUD.

o Plan communal de sauvegarde : Secteurisation du village
Un arrêté fixant l’approbation du Plan Communal de Sauvegarde a été pris le 26 avril 2022. La commune
a été divisée en 3 secteurs : 

- Secteur 1 : Haut du village
- Secteur 2 : Autour de la Mairie (cœur du village)
- Secteur 3 : Chaussée et Belle Epine

Un annuaire composé de conseillers et de bénévoles a été mis en place. Les conseillers en charge des
secteurs  concernés seront  amenés à  faire  une veille  afin  que la  secrétaire  puisse mettre  à  jour  les
données  relatives  à  leur  périmètre  (déménagement,  naissances…).  Les  communications  communales
seront désormais effectuées par groupe de conseillers et non plus par l’agent communal. 

o Outil France Connect et don de l’Etat
La commune réfléchit à l’éventualité de se raccorder à ce service.

o Organisation du 14 juillet
Le Conseil Municipal décide à l’unanimité d’organiser le 14 juillet. Il est prévu d’organiser un repas le soir,
suivi du tir du feu d’artifice par le Comité des fêtes sur le site du groupe scolaire. Une buvette sera
également mise en place. La commission « 14 juillet » va se réunir le 12 mai 2022 afin de décider des
détails de l’évènement.

o Aide à l’acquisition d’un vélo à AE
Il y a quelques mois, la Communauté de Communes a voté une enveloppe de 5 000 € pour soutenir
l'acquisition de vélo à assistance électrique sur les 15 communes. En début d'année, la Région Grand



Est est venue compléter ce dispositif avec une aide de 200 €. La date de départ de l'aide régionale est
fixée au 25 avril et sera limitée à 10 000 foyers. Aussi, nous sommes invités à communiquer sur ces
aides  qui  visent  à  permettre  au  plus  grand  nombre  d'habitants  de  pouvoir  acquérir  ce  moyen  de
déplacement moderne et  respectueux de notre environnement.  Les services de la CDC sont à notre
disposition pour tout complément d'information. Début mai, le Bus France Service sera dans notre village
et apportera également sa contribution dans la réussite de cette opération qui vise à améliorer la qualité
de vie de nos habitants.

o Aide exceptionnelle à l’Eveil pour son centenaire
Comme évoqué lors de la dernière réunion, le conseil municipal décide, à l’unanimité, d’attribuer une
subvention exceptionnelle de 1 000 € à l’Eveil au vu des animations que l’association programmera durant
l’année 2022.  Adopté à l’unanimité

o Passage du Paris-Troyes le 06 juin 2022 : Organisation
Afin d’organiser au mieux cet évènement, une réunion est prévue le vendredi 06 mai 2022 à 16h00 à la
Préfecture de l’Aube. Nous avons été contactés récemment par les organisateurs du prochain Paris Troyes
qui se déroulera le 6 juin 2022. Paris-Troyes est une épreuve inscrite au calendrier UCI (Union cycliste
Internationale) ouverte aux coureurs professionnels et amateurs de haut niveau. 
Afin  que cet  événement  puisse  se  dérouler  dans  les  meilleures  conditions  de  sécurité,  la  commune
délivrera un arrêté municipal de circulation et de stationnement relatif au passage de la course cycliste
qui traversera notre commune. Nous sommes sollicités également pour la mise à disposition de bénévoles
issus de notre commune (clubs sportifs, comité des fêtes, associations, habitants...). La mission sera de
sécuriser les carrefours les plus fréquentés de notre commune en complément des motards civils et forces
de l’ordre. Ces bénévoles devront être titulaires du permis de conduire B. Un T-Shirt de Paris-Troyes à
chaque signaleur qui devra le porter lors du passage de la course, ainsi qu’un panneau K10. Messieurs
Blick et Carette se sont portés volontaires. Un appel sera fait sur Maelis afin de communiquer au plus vite
la liste des bénévoles.

Commission Patrimoine et Travaux
o Extension du réseau d’eau potable route de Rouilly

Il est nécessaire de procéder à l’extension du réseau d’eau potable Route de Rouilly sur une longueur de
41 mètres afin d’alimenter la parcelle de Madame Nathalie PROVOST. Après lecture du devis, le conseil
municipal décide, à l’unanimité, d’accepter les travaux pour la somme de 5352,48 € 

 Adopté à l’unanimité

o Etat d’avancement 2ème tranche Aire de jeux
Les derniers module seront mis en place à partir du 25 avril. La durée des travaux est estimée à 15
jours / 3 semaines. Des affiches seront installées et l’aire de loisirs sera inaccessible durant ceux-ci. AJ3M
finalisera ensuite les chemins et le gazon. La fin de chantier est prévue d’ici 3 semaines. Des demandes
d’acomptes relatives aux subventions accordées seront demandées.

o Etat d’avancement des travaux du cimetière
L’ossuaire communal est en cours de réalisation (la porte de l’ossuaire a été ressoudée). La commission
patrimoine se réunira afin de définir la couleur de la peinture. Dès que tout sera fonctionnel, quelques
concessions seront relevées afin d’être réattribuées aux personnes en ayant fait la demande.

Compte-rendu des réunions de la communauté de communes, des syndicats départementaux
et intercommunaux, des commissions communales

 Communauté  de  communes  forêt,  lacs,  terres  en  champagne  et  sa  commission  
communication :

- Maison de santé livrable fin juin
- Bus France Services opérationnel début mai (un lundi sur deux de 13h15 à 15h45), prochaines

dates (09 et 23 Mai - 20 Juin - 04 et 18 Juillet)
- Zone d’Activités Charmont sous Barbuise : Permis d’aménager en cours.
- Pôle Scolaire d’Onjon : Permis de construire en cours
- Ateliers relais à Avant les Ramerupt : Choix du maître d’œuvre.

Questions et communications diverses



 Association Maravi  
- Premier « Cercle de femmes » organisé le vendredi 22 avril. Très bon retour. Le Conseil Municipal

est d’accord pour que l’association puisse renouveler l’expérience.

 Prochaines réunions et invitations   
 Commission « 14 juillet » le 12 mai 2022 à 19 heures
 Réunion CMJ le 14 mai 2022
 Foire à l’Andouillette de Piney le 15 mai 2022

Prochain conseil municipal le 07 juin 2022 à 19 heures. Séance levée à 22 heures 00


